

Offenbach Post vom 12.10.23

Wie Jaden Sayk ein potenzieller Lebensretter wurde

Georg-Kerschensteiner-Schüler kommt nach Typisierungsaktion als Stammzellenspender in Frage

Obertshausen – Seit vielen Jahren finden an der Georg-Kerschensteiner-Schule (GKS) in Obertshausen regelmäßig in Kooperation mit der Deutschen Knochenmarkspende (DKMS), Typisierungsaktionen statt. Jahrelang hatte Lehrerin Andrea Dörnemann die Aktion organisiert. Inzwischen hat sich die Schülervertretung vorgenommen, die Typisierungsaktionen regelmäßig anzubieten.

Einen gewaltigen Motivations Schub hierzu gab es nach der Typisierungsaktion mit mehr als 100 Teilnehmern im vergangenen November. Denn im Nachgang stellte sich heraus, dass ein GKS-Schüler nun möglicherweise zum Lebensretter wird: Jaden Sayk, ein Schüler aus der Jahrgangsstufe 13, konnte es kaum fassen, als er den Brief in den Händen hielt mit der Nachricht, dass er als Spen-

der infrage kommt und nun in der Lage sein sollte, ein Menschenleben retten zu können.

Die Nervosität und Aufregung schlugen schnell in Spannung und Vorfreude um. In einem Telefonat mit der DKMS wurden das weitere Vorgehen besprochen und erste Einzelheiten geklärt. Es erfolgte eine Rundum-Untersuchung mit EKG, Blutentnahme und Organscan, um

zu sehen, ob Jaden Sayk gesund ist. Relativ schnell erfolgte der junge Mann dann auch den Termin, an dem die Stammzellen durch Blutentnahme herausgefiltert werden sollen. Ende August, also in den Sommerferien, war es schließlich so weit. Zur Blutentnahme musste der Schüler beim Deutschen Roten Kreuz in Frankfurt erscheinen.

Nun ist Jaden Sayk für den

potenziellen Empfänger seiner Stammzellen zwei Jahre lang geblockt. Von dem Patienten weiß der Schüler nur, dass dieser in Italien lebt. Wer die Person ist, darf er erst mal nicht erfahren, aber es besteht die Möglichkeit, ihm einen anonymen Brief zu senden. Über Antwort würde sich Jaden jedenfalls sehr freuen.

Jetzt, nachdem die Spende stattgefunden hat, sagt der

GKS-Schüler, dass er es jederzeit wieder machen würde. Seine Familie ist sehr stolz auf ihn, ebenso wie seine Schule, die sich bei Jaden für dessen ehrenvollen Einsatz bedankt. Man hoffe, dass in Zukunft viele weitere Stammzellenspender gefunden werden. Die nächste Typisierungsaktion an der GKS wird voraussichtlich beim Info-Nachmittag im November 2025 stattfinden.

did